

Ramène-nous à t'aimer

Psaume 85 :4a nous dit ceci : **Ramène-nous à t'aimer, Dieu notre Sauveur, restaure notre cœur.**

Ce psaume écrit par les fils de Korée démontre la reconnaissance du peuple envers les bénédictions que l'Éternel lui a accordées, dont leur retour de la captivité et du pardon de leurs péchés.

Il semble que le peuple n'a pas oublié les bontés de Dieu, mais qu'il a maintenant besoin d'être restauré pour aimer à nouveau. Tout comme nous lorsque nous avons délibérément pris des choix qui nous ont éloignés de Lui. La tristesse de nos actions nous a finalement amenés à la repentance en reconnaissant l'amour et la miséricorde de Dieu.

Le psalmiste fait ici une demande bien spéciale à Dieu : **Restaure nos cœurs afin de ne plus sentir ta colère se lever contre nous (4b)**. En effet, très souvent, après un tel événement, la culpabilité se lève dans nos cœurs, et vient nous visiter; elle prend la place de la miséricorde et la grâce de Dieu.

Un tel éloignement rend notre cœur fragile et il a besoin de restauration. On craint d'aimer et d'être aimé car on se sent indigne. On a perdu de vue la grandeur de l'amour de Dieu et, comme Adam et Ève, nous allons nous cacher. Le psalmiste avait compris que ce n'était pas la solution, c'est pourquoi il demande à Dieu : **Révèle-nous plus de ta bonté et ramène-nous à Toi, à la vie, et la joie. (vs 9)**. C'est toujours valide aujourd'hui, pour chacun de nous, alors choisissons la vie!

Dieu nous aime d'un amour éternel!